

CLUBES

Los activos 'estrella' del fútbol se recuperan: los jugadores elevan un 3,8% su valor desde mayo

Según datos de Kpmg, a principios de agosto el valor de los futbolistas se situaba en 31.957,4 millones de euros. Leo Messi ha retrocedido tres puestos en la clasificación de los jugadores más valiosos.

Palco23
1 sep 2020 - 12:14



Tras el golpe del Covid-19, los activos estrella del fútbol se recupera. Según datos de la consultora Kpmg, entre mayo y agosto de 2020, el valor de mercado de los futbolistas de las diez principales ligas europeas se ha recuperado un 3,8%. A principios de agosto, el valor de los futbolistas se situaba en 31.957,4 millones de euros, por encima del mínimo alcanzado en mayo de 30.783,1 millones de euros, pero lejos del pico registrado en febrero de 2020, con 37.356,6 millones de euros.

Desde mayo, “el valor de los jugadores de las diez mayores ligas europeas se ha recuperado ligeramente gracias al hecho de que prácticamente todas las ligas han sido capaces de terminar la temporada 2019-2020, con partidos a puerta cerrada”, sostiene

Kpmg en su informe Football Benchmark. A pesar de ello, la consultora advierte que “la mayoría de jugadores todavía no han recuperado su valor de mercado prepandemia”.

El ránking de los jugadores por valor de mercado continúa liderado por el Paris Saint Germain, con dos de los mejores jugadores: Kylian Mbappé, que ha rebasado de nuevo la marca de 200 millones de euros tras haber retrocedido a 188 millones por la pandemia, y Neymar Jr, cuyo valor descendió a 148 millones.

Kpmg: “La mayoría de jugadores todavía no han recuperado su valor de mercado prepandemia”

El tercer lugar de la clasificación lo ocupa Raheem Sterling, del Manchester City, y en el cuarto se encuentra Jadon Sancho, seguido por Mohamed Salah y Lionel Messi. El delantero argentino ha descendido tres puestos en la clasificación por la expiración de su contrato con el FC Barcelona.

Harry Kane y Kevin de Bruyne, valorados en 120 millones de euros, figuran en el octavo y noveno lugar de la clasificación. Trent Alexander Arnold ha rebasado a Marcus Rashford y se ha colado en la posición número diez del ránking de Kpmg.

“Analizando el valor agregado de las plantillas por club, la dominancia de la Premier League es evidente”, sostiene la consultora. Cinco de los diez primeros clubes por valor agregado son ingleses.

Cinco de los diez primeros clubes por valor agregado de sus plantillas son ingleses

A principios de agosto, la plantilla del Manchester City estaba valorada en 1,175 millones de euros, seguida por la del Real Madrid, con 1.115 millones de euros. Liverpool FC, FC Barcelona y Bayern de Múnich completan el top cinco, con 1.049 millones, 980 millones y 903 millones de euros, respectivamente.

Los cinco siguientes clubes en la clasificación son Chelsea FC, con 892 millones de euros; Manchester United, con 889 millones; Tottenham Hotspur FC, con 792 millones; Paris Saint Germain, con 763 millones, y Juventus FC, con 702 millones de euros.

En sus valoraciones, Kpmg tiene en cuenta 4.500 jugadores de doce ligas a partir de

PALCO23

las últimas estadísticas deportivas de Opta. Las estimaciones cubren a los futbolistas de las diez principales ligas europeas y a los mejores de Brasil y Argentina, teniendo en cuenta los traspasos, y no los bonus vinculados a rendimiento.